



このコーナーでは「トピックス」と題して、地域の明るい話題、できごとなどを掲載しています。みなさんのまわりで楽しい催し物や行事、話題がありましたら、どしどし市広報広聴課（電話51-0123内線528）までご連絡ください。

2,698人が大人の仲間入り

富士文化センターと吉原市民会館の2会場で成人式

1月15日は成人の日。市内では、2,698人が大人の仲間入りをしました。

式典は富士文化センターと吉原市民会館の2会場にわかれ、渡辺市長が式辞をのべたあと、記念品のアルバムが成人者に贈られました。

また、成人者を代表して、市内伝法の谷内あけみさんと鷹岡の西村久美子さんが、「これからは、社会人として自覚と責任をもち、人生を正しく生きていく決心で



【宣言をする成人代表】

す。」と力強く誓いの言葉をのべました。

国1沼津バイパスが開通

富士市今井と沼津市一本松（延長4キロ）を結ぶ、国道1号線沼津バイパスが、12月18日暫定ルートながら完成し、同日一本松地先で建設省、県、富士、沼津市関係者が出席して開通式が行われました。この開通で地元柏原地区民は、長い間、国道1号線の交通過密に悩んでいましたが、これでようやく緩和しました……といへん喜んでいました。

なお、未完成部分については、55年の完成予定です。

【写真・沼津バイパスの開通式】



【改築された富士本町アーケード】

富士本町アーケードが完成

富士本町商店街のアーケード改築事業が、ようやく完成し、12月18日午前11時から本町駐車場で竣工式が行われ、関係者多数が出席しました。この事業は、商店街振興組合が2億3,900万円を投じ、駅前

から国道1号線までの間600mを改築工事したものです。従来の古びたトタンから耐火性のアルミ構造、そしてカラーフラッシュされ、近代的な商店街に生まれかわりました。

大空へ願いをこめて

元吉原海岸でタコあげ大会

今年で2回目の交通安全手づくり凧揚げ大会。1月15日の元吉原海岸には「交通安全」や「自転車は一列で」などの標語の書かれた字凧、畳2枚ほどもある大凧、長崎名物の連凧など、大小様々な約230



の凧が集まりました。昨年は凧揚げの願いが通じたのでしょうか。市内で起きた交通事故は、一年より27件少ない1069件、亡くなつた人も7人減りました。

今年も交通安全を願った凧は大空高く舞いあがりました。